



# RYLA 1690 - Promo 2019

## Leadership, communication et rencontres

La capitale du Béarn accueillait du 13 au 20 avril 2019 la toute dernière promotion de Rylaciens du District 1690.

Une trentaine de jeunes de 18 à 29 ans, dont cinq Rotaractiens, parrainés par les Rotary Clubs de la région Nouvelle-Aquitaine se sont rassemblés à Pau, afin de participer à une semaine hors du commun.

Les participants ont pris leurs marques grâce à des ateliers de présentation et des exercices de communication, qui les ont confrontés à leur timidité, leurs difficultés d'expression ou d'ouverture à leur public - encore inconnu quelques heures auparavant - mais également à leur peur du regard de l'autre et parfois de son jugement.

Mais, fidèles aux maîtres mots du RYLA, Jean-Claude Caritez et Jany Guyenne,

organiseurs rotariens du séminaire, ont instauré un climat de respect, bienveillance et confiance afin de permettre à nos rylaciens de se dévoiler et s'affirmer un peu plus chaque jour.

Les premières affinités créées, les visites d'entreprises et/ou échanges avec leurs dirigeants ont débuté.



Marthe, Lise, Cindy, Anouk, Henri et Jany

Une fois encore, le programme a été aussi enrichissant qu'inspirant pour nos participants : hippodrome, helioparc, start-ups, établissement et service d'aide par le travail, entreprises au management innovant... tant d'exemples des formes que peuvent prendre l'entrepreneuriat et le leadership, et sans nul doute des rencontres qu'ils n'oublieront jamais.

Les soirées ont été consacrées à la conception et réalisation du désormais fameux spectacle présenté lors de la Soirée Des Talents. Son écriture et sa mise en scène ont

permis à chacun de trouver sa place dans le groupe, de dévoiler ses talents, voire parfois même de se découvrir des capacités insoupçonnées !

La représentation s'est faite devant un public d'environ 170 convives, ravis de constater cette année encore que la magie du RYLA avait opéré sur nos participants. La soirée célébrait également la seizième et dernière année de Jean-Claude Caritez à l'organisation de ce séminaire, félicité et remercié par les présents, mais également par les promotions passées de rylaciens à travers des vidéos touchantes envoyées pour l'occasion.

De l'avis général, cette semaine de formation et d'échanges a été pour tous une opportunité extraordinaire d'apprendre, de tisser des liens, de faire de belles rencontres personnelles et professionnelles, mais surtout se découvrir soi-même. Objectif atteint pour le RYLA 2019 !

Bravo à tous, et à l'année prochaine pour une nouvelle édition !

Anne Gourvenec  
RRD 1690

